

## MODIFICACIÓN HORARIO BANCA PRIVADA

Hoy Banco Santander informará sobre el cambio de horarios en Banca Privada.

Esta medida unilateral que ha tomado la empresa es fruto de la demanda que **CCOO** interpusimos ante la Inspección de Trabajo.

Este cambio horario permitirá una mejor conciliación de la vida personal y laboral, pero no ha sido hasta tener la denuncia de **CCOO**, cuando se ha decidido tomar medidas.

Desde **CCOO** queremos recordar que aún con esta modificación, siguen rozando el límite de horas máximas en el Convenio colectivo, y seguimos insistiendo en la necesidad de un acuerdo de racionalización de horarios.



